
 
 
 Abg. Leven fragte, ob das Parken auf besonders gekennzeichneten Parkplätzen für Eltern mit 

Kindern im Kreishaus durch die Verwaltung überprüft werde.  
Landrat Kühn bat sich diesbezüglich ans Hauptamt zu wenden.  
 

 
 


